



Antwort zur Anfrage Nr. 0611/2012 der Stadtratsfraktion BÜRGERBEWEGUNG PRO MAINZ betreffend **Fahrrad-Codierungsaktionen in Mainz (PRO MAINZ)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1+2:

Die Stadt Mainz veranstaltet jedes Jahr im Frühjahr einen Fahrradtag auf dem Gutenbergplatz unter dem Motto „Mainz setzt aufs Rad, aber sicher“. Im Rahmen dieser Veranstaltung ist es möglich sein Fahrrad codieren zu lassen.

Des Weiteren gibt es jeden Herbst eine weitere Fahrradaktion auf dem Gutenbergplatz mit dem Thema „Lichtcheck“, auch hier ist es möglich sein Fahrrad codieren zu lassen.

Im Rahmen der vom ADFC organisierten Fahrradbörsen auf der „Alten Ziegelei“ ist es ebenfalls möglich sein Fahrrad codieren zu lassen. In diesem Jahr finden 3 Fahrradbörsen in Mainz statt (nähere Informationen zu den Fahrradbörsen können dem Fahrradkalender 2012 entnommen werden, [www.mainz.de/fahrrad](http://www.mainz.de/fahrrad)).

Zu 3:

Kostenlose Fahrradcodieraktionen sind von Seiten der Stadt Mainz nicht vorgesehen.

Mainz, 18. April 2012

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete